

CONCOURS GÉNÉRAL AGRICOLE / Plus d'une centaine de convives étaient réunis dans une ambiance conviviale pour célébrer les produits et vins primés !

Les médaillés de l'édition 2022 diplômés au Château de Mons

Après 2 ans d'absence ce rendez-vous traditionnel s'est déroulé exceptionnellement au Domaine de Mons en présence d'Olivier Alleman, Commissaire Général du Concours Général Agricole, de Xavier Brunetière, Préfet du Gers et de Philippe Dupouy, Président du Conseil Départemental.

Ce sont les filières que l'on fête aujourd'hui

Introduisant la cérémonie, B. Malabirade s'est plu à rappeler que le Gers est toujours dans le haut du classement du CGA,

culture est marquée une nouvelle fois par la reconnaissance des talents gersois avec 149 médailles dont 73 en or, valorisant ainsi l'ensemble des professionnels de la filière agricole », soulignant que cette reconnaissance est d'autant plus importante au regard du contexte actuel. « Cette cérémonie symbolise le meilleur du savoir-faire de tout un ensemble de producteurs, éleveurs et lycéens qui partagent la même passion pour leur métier et les mêmes engagements envers leur territoire ». Mais elle est aussi

Un salon des retrouvailles

Présent également à la cérémonie, Philippe Dupouy, Président du Conseil départemental, a salué ce salon des retrouvailles, avec le partenariat renouvelé entre le Conseil départemental et la Chambre d'agriculture. Il a relevé l'engouement suscité par cette édition et souligné la fierté que peut retirer le département de sa participation à cette vitrine de l'excellence, et bien sûr du grand nombre de médaillés gersois.

Un vrai marqueur d'excellence

Pour Olivier Alleman, le Commissaire général du Concours, l'exigence du salon reflète celle des producteurs sur leurs parcelles, dans leur exploitation. Il s'est félicité du succès de cette édition et a rappelé qu'une médaille obtenue se traduit bien souvent par une augmentation du chiffre d'affaires l'année suivante. C'est un vrai marqueur d'excellence. Tellement enviée, la médaille du CGA de Paris est parfois usurpée ou falsifiée ! Et l'organisation du concours doit veiller au grain en s'associant des services de contrôle : 244 000 € d'amendes ont été réclamés l'an passé suite à ces contrôles. Ainsi, la médaille a une valeur économique, c'est la reconnaissance d'une démarche professionnelle, et elle a surtout une valeur de cœur !



Bernard Malabirade, Président de la Chambre d'agriculture du Gers et Olivier Alleman, Commissaire général du Concours Général Agricole au château de Mons.



Les jeunes lycéens du lycée agricole de Mirande à l'honneur.

pour le nombre de médailles bien sûr mais aussi dans la diversité des produits primés présentés : des hautes distinctions dans la race Blonde d'Aquitaine, le Porc noir de Bigorre, la Mirandaise, en passant par les produits transformés, l'Armagnac, le Floc de Gascogne, la charcuterie, la bière cette année ! Et bien sûr les appellations Côtes de Gascogne, Saint-Mont, Madiran et Pacherenc, et le foie gras. La qualité a toujours tiré vers le haut la ferme Gers. C'est un objectif poursuivi sur le domaine de Mons et que beaucoup d'agriculteurs connaissent pour s'y être formés. La Chambre d'agriculture poursuivra ici, dans ses projets hôteliers, la mise en avant des filières. « Ce sont elles que l'on fête aujourd'hui, leur savoir faire, leur sérieux dans le travail et leur capacité à communiquer vers nos consommateurs » concluait le Président de la Chambre d'agriculture avant de céder la parole au Préfet du Gers.

La reconnaissance des talents gersois

Xavier Brunetière a rappelé que « cette 58^{ème} édition du Salon International de l'agri-

un instant festif, en étant une belle occasion de découvrir les produits qui ont su séduire le jury du Concours. Cette réussite au sein du « Salon préféré » des Français valorise nos territoires, dont les médaillés deviennent ainsi les ambassadeurs. Grâce à ce travail, le patrimoine culinaire du Gers se conjugue au national comme à l'international, en attirant les touristes amoureux du goût vers les campagnes gersaises.



Le Préfet du Gers remercie les participants entouré de Philippe Dupouy, Président du Conseil Départemental, Olivier Alleman et Bernard Malabirade.